

平和の大切さを後世に伝える

戦争の悲惨さや平和の大切さを伝えるため、可児市遺族会が会報誌「ささゆり」の統合号を作成し、市長に完成の報告をしました。同誌には遺族会員などの言葉が書かれており、会長の玉置武司さんは「これからも後世に伝える役割を担っていく。特に若い世代に読んでいただきたい」と話しました。

同誌は、各小中学校や図書館に配架される他、希望者には福祉支援課で配布します。



愛称は「トイファクトリーの丘」

株式会社トイファクトリーがネーミングライツ・パートナーとなり、ふれあいパーク・緑の丘の愛称が「トイファクトリーの丘」に決定しました。契約期間は、令和5年4月1日から令和10年3月31日です。

代表取締役の藤井昭文さんは「ふるさと可児にある公園を、みんなが楽しめる空間にしていきたい。多くの人に来てもらえるようアイデアを出しながら、市に協力していく」と話しました。

3/30 Kanisuki若者プロジェクト第12弾 市の自然の魅力をPR

公募で集まった学生3人と、希少植物や里山など市内の豊かな自然をまとめた小中学生向けの学習教材を作成し、成果発表会を行いました。

プロジェクトに参加した玉置さんは「可児市の自然には、図鑑やインターネットなどでも分からない魅力がある。教材をきっかけに、実際に見に行っていたきたい」と話しました。



ぜひこのページをご覧ください！

自然環境に影響を与えている外来生物。ぜひ注目してほしいです！

ハッチョウトンボの小ささに感動！皆さんにも知ってほしいです！

限られた条件でしかできない湿地。分かりやすく説明しているのでオススメです！

熱い思いを持った地元の学生たちが作ったこの教材。子どもだけでなく大人もご覧ください！



玉置 晴也さん(岐阜大)



東 萌瑠さん(可児高)



安江 以緒太さん(可児高)



可児市ふるさと広報大使
兼 Kanisuki若者プロジェクト推進局
名誉局長 塚本 明里さん